

校訓 「責任を果たせ。人に迷惑をかけるな。」

学校教育目標 確かな学力。 (基礎学力を中心に)  
豊かな心。 (道徳教育の充実)  
体力の向上。 (体育・部活動の重視)

【縄手中の「めざす子ども像」】

一人ひとりの生徒が

「明るく元気で、生き生きと登校できる」

「自分を活かし、輝くことができる」

「夢や志をもって自分の進路を見つめることができる」

【縄手中学校区（四條の風学園）の教育目標】

**地域を愛し 心豊かに たくましく**

【縄手中学校区（四條の風学園）のめざす生徒像】

**意欲と自信をもって、自ら学ぶ子ども**

**地域で育ち、地域を愛し、社会で活躍する子ども**

保護者の皆様へ

縄手中学校に赴任して5年目を迎えることになりました。  
昨年度に引き続き、教職員一同、子どもたちのために頑張る覚悟ですのでよろしくお願い致します。

今年度も昨年度に続き、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、学校生活にも多くの制限がある中、生徒たちは、それでも頑張って明るく過ごそうとしてくれています。一日も早く、学校に本来の状態が戻り、子どもたちの活気あふれる笑顔が戻ってくることを願っています。

さて、本市「小中一貫教育」の本格実施4年目を迎え、縄手中学校区の小中学校全教職員が、子ども達にとって真に有意義な小中一貫教育とは何かを検証しながらその取り組みを進めています。

本中学校区では、校区の上四条小学校、縄手小学校、縄手中学校を小中一貫校「四條の風学園」とし、これまでの3校をそれぞれ「四條の風 上四条小学校」、「四條の風 縄手小学校」、「四條の風 縄手中学校」と呼ばせていただいています。

本年度も中学校区の教職員でアイデアを出しながら、子どもたちの健やかな成長につながる取り組みを考えていきます。

今まで多くの先輩の方々が培ってこられた、地域の方々との「和」・保護者の方々との「和」・中学校区教職員の「和」、さらには本校教職員の「和」を大切にしながら、「謙虚に」、「誠実に」、「愛情をもって」、「時には毅然と」、子どもたちと向き合い、子どもたちの健全な育成のために取り組んで行きたいと思っています。本年度も引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い致します。

東大阪市立縄手中学校  
校長 浦田 嘉人